

Jahresbericht 2024 des Berner Aero Clubs

Der Berner Aero Club blickt auf ein Jahr voller Höhen und Tiefen zurück. Mit einem Tief begann das Jahr für unsere Segelflugmitglieder, da mit der Kündigung der Nutzung des Segelfluggeländes bzw. dem darauf befindlichen Clubgebäude die Ära des Segelflugs in Belp besiegelt schien. Das Hoch sollte jedoch nicht lange auf sich warten lassen: Die Einigung zwischen Bern Airport AG und der Segelfluggruppe Bern führte dazu, dass die Infrastruktur bis zum tatsächlichen Baubeginn der geplanten Solaranlage weiterhin genutzt werden kann - die Segelflugsaison 2024 war gerettet und man ist zuversichtlich, auch 2025 ab dem Belpmoos weiterhin Segelflugaktivitäten zu betreiben.

An seiner GV ehrte der BAeC traditionsgemäss den «Aviatiker des Jahres». Der Wanderpreis - ein Original Propellerblatt einer Pilatus P3 - wurde an Alfons Hubmann für sein grosses und auch im Alter anhaltendes Engagement im Zeichen der General Aviation übergeben.

Mit einem sehr erfreulich besuchten IKARUS Tag wurde ein weiteres Hoch verbucht. Wiederum gelang es, rund 30 flugbegeisterten Jugendlichen die Aviatik näher zu bringen und damit einen wichtigen Beitrag zur Nachwuchsförderung leisten zu können. Auch der unterdessen traditionelle Grillabend im Kreise der Mitglieder stiess auf äusserst grosses Interesse und ermöglichte es, sich mit Gleichgesinnten über Vergangenes und Neues auszutauschen - begleitet von feinem Essen und einem guten Glas Wein.

Das Jahr konnte ohne spektakuläre Vorkommnisse nach einer für die Segelfluggruppe wetterbedingt durchgezogenen Saison ruhig abgeschlossen werden.

Aarberg, 09.03.2025

Urs Niemeyer, Präsident BAeC

